
[…]
Quelle que soit leur importance, les réformes initiées et les grands chantiers en cours ne
sauraient porter pleinement leurs fruits sans l'accélération du rythme de la croissance, pour
accompagner la courbe ascendante des besoins à satisfaire. Il y a donc des choix à faire, et il est
impératif de trancher définitivement sur ces options. 

Devrions-nous, donc, nous satisfaire de solutions conjoncturelles à l'impact forcément limité ?
Ou faudrait-il nous en tenir plutôt à nos choix stratégiques, en redoublant impérativement
d'efforts pour les faire parvenir à maturité et en récolter les fruits ?

Le fait est que les défis du Maroc d'aujourd'hui ne sauraient être relevés à coups de recettes
toutes faites, d'expédients ou de palliatifs, encore moins en faisant valoir des thèses
démagogiques qui hypothèquent le présent en faisant miroiter les mirages d'un avenir
théorique et illusoire. 

Pour qu'une réforme puisse aboutir, la confiance et la crédibilité sont des ingrédients aussi
indispensables que l'espoir, le labeur et l'ardeur à l'ouvrage. Il ne faut pas céder aux sirènes
nihilistes qui répandent le désespoir et sèment le doute, surtout dans ces circonstances
délicates. Si modestes que puissent paraître les résultats réalisés à ce stade, l'esprit d'entreprise,
la persévérance et le travail de longue haleine sont autant d'atouts essentiels qui doivent
présider à la gestion des affaires publiques. 
[…]

Extrait du discours adressé à la Nation par Sa Majesté le Roi que Dieu le glorifie
à l'occasion de la Fête du Trône
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